

La ciudad que queremos: retos en Servicios Públicos¹²

Diego Alonso García - Consultor en Sostenibilidad Corporativa

“Entre la calidad del recurso hídrico que posee la ciudad y el nivel de prestación de servicios públicos existen relaciones sistémicas que caben poner en manifiesto. En primera instancia la mala calidad del recurso hídrico que proviene de una deficiente gestión integral del Río Cauca que provee agua al 75% de la ciudad tenido implicaciones a nivel del servicio que se ofrece a la ciudad. El sistema del río es tan delicado que los cierres por bajos niveles de oxígeno se mantienen en las plantas de tratamiento. Ante esta reiterada situación se habilita un reservorio que atendió la mayoría de los cierres. Cabe anotar que el reservorio es una estrategia necesaria mas no suficiente, sin embargo EMCALI se encuentra en la fase final de construcción del segundo reservorio. Este mecanismo es visto como una tabla de salvación a este problema, sin embargo el problema del agua en Cali necesita de intervenciones más integrales donde existan espacios de articulación con los actores impactados por el mal uso del río y sus cuencas.”.

¹ Tomado del Informe de Calidad de Vida 2014 del Programa Cali Cómo Vamos, Agosto de 2015

² Las opiniones emitidas por los expertos consultados por Cali Cómo Vamos, son de responsabilidad de cada uno de ellos y no representan necesariamente el pensamiento del programa CCV ni el de sus socios.